

令和6年 明光ニュース 暑中お見舞号

防水工事・雨漏り工事は明光建商へ！ meiko-k.co.jp
※ご相談・お見積り無料です。 明光建商 検索

（株）明光建商 社長からのメッセージ

暑中お見舞い申し上げます。
平素は弊社への格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございます。
今年は梅雨入りが遅く、6月初め頃から30℃を超える日々が続く、地球全体が「温暖化」を超えて「沸騰化」していると感じます。
熱中症リスクの上昇が顕著であり、市内の小中学校では昼間の運動規制や帽子着用、給水時間の設定など、毎年のこととはいえ対策に追われております。
弊社では工事担当には全員空調服を支給し、経口補水液や塩タブレットを携帯させ、早期の熱中症対策を行っておりますが、年々暑くなる昨今の地球環境には毎年苦慮しております。
暑い時期には弊社の開発商品、遮熱塗料「シポフェース」のお問合せが格段に増え、説明に伺う機会が増加いたします。
太陽から降り注ぐ熱エネルギーを効率よく跳ね返し、室内空間を快適にするこの商品は、高騰している電気代の節約にも大変効果がある商品です。ぜひ一度ご検討いただけますと幸いです。
弊社では今年、遮熱効果も含め10個の機能を持った新商品「フラットフェース」の販売を始めました。結露対策が一番の目玉ですが、遮熱・音鳴り軽減・長期耐久性などの機能を満載した商品で事務所、倉庫、個人宅など幅広い金属屋根に対応できる商品となっております。
物価上昇に伴い建築資材や防水関連の各種材料も値上がりが続いております。原材料の価格上昇分をいかに受注金額に反映させていくかが、今後の重要な課題であります。
まだまだ暑い日が続きます。皆様方や会社の社員様、そしてご家族様が心身ともに健康な毎日を過ごされるようお祈り申し上げます。

代表取締役社長 塩谷和宏

日本フェース（株）社長からのメッセージ

暑中お見舞い申し上げます。
元旦に能登半島地震が発生し、珠洲市、輪島市を中心とする地域で家屋倒壊や津波による被害や輪島の朝市を中心に火事が発生しました。被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。
今年は、働き方改革導入に伴い、荷物の運搬が遅延し入荷が難しくなるなど運賃等も値上がりしております。電気料金、燃料費、野菜等の諸物価も上がり、円安は続いており会社や家庭を苦しめています。
一方で外国人観光客は恩恵を受け、来日する人々が増え、日本各地で見かけますゴミ問題やマナーに対する認識の違いからトラブルも発生しています。
真夏に近い高い気温が続いておりますが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。昼間は気温が高く、夜は涼しい日もあり、寒暖差で体調を崩さないようお過ごしください。
梅雨明けを迎えた沖縄地方、九州南部ではかなりの雨が降り被害も出ています。
これから他の地域も豪雨になる恐れがあります。大雨で洪水被害などが発生し避難勧告が出た際には早急に避難して下さい。
私たち建築・土木に関わる仕事をしている者としては、梅雨の合間の晴れ間を見計らって工事を集中的にこなしていかなければならず、大変だと思いますが頑張りましょう。
今年は梅雨が短いと予想され、梅雨明けと同時に本格的な夏に突入し、猛暑日が各地で観測されるでしょう。
今年度より、暑さ対策、音鳴りの減少、結露防止を始め「一石十鳥」の効果を発揮する「フラットフェース」の販売を始めます。これまで多くの企業様に採用して頂いている「シポフェース」同様に、これからも快適な職場、快適な生活空間を提供できる多くの省エネ商品を開発・販売させていただきますので、よろしくお願い致します。詳しくは当社のホームページにて紹介しておりますのでご検討、採用をよろしくお願い致します。
まだまだ暑い日が続きます。皆様におかれましてはお体を大事にされ、この暑い夏を乗り切られますことを心よりお祈りいたします。

取締役社長 隈田原政貴

（株）明光建商 会長からのメッセージ

初夏の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素はひとかたならぬご愛顧を賜り、厚くお礼申し上げます。
地球環境の変化により異常気象が連続しており、気象庁では「平均気温や降水量が平年より著しく偏り、その偏差が25年以上に1回しか起こらない程度の大きさの現象」を定義しています。
近年では、地球の「温暖化」を通り越して「沸騰化」と言われており、世界中で環境・省エネが叫ばれている中、とりわけ弊社明光建商は、まさに温暖化防止、省エネ工法、施工短縮に経営理念を転換しており、地球の環境改善に取り組んでおります。
主力の防水工事は元より、環境・省エネ工事として、早くから工期短縮を目指し、「ベストフロー」の全国施工や遮熱塗装「シポフェース」工事、そして長い時間と巨額な費用を掛けて完成した、一石十鳥の効果のある「フラットフェース」をラインナップに加えました。
大河ドラマ「光る君へ」の主人公紫式部が生涯で一度だけ都を離れ、越前に住まわっている様子が現在放送されています。
越前市が市を挙げ取り組まれた「大河ドラマ館」には早くも5万人超のお客様がご来場されております。
音鳴りが酷かった「まさかりどんの館」の折板屋根施工に「フラットフェース」を施工させて頂き、現在まで来場者が静かに見学されております。
3月16日に北陸新幹線が開通し、「越前たけふ駅」には大型サインボードを設置、弊社の本社には福井県ナンバーワンの大型サインボードを設置いたしました。
コロナが収まり、市場に活気が出てまいりまして、お陰様で好調に売り上げを伸ばしておりますが、残念ながら電気代の値上や諸物価の高騰により、利益率は落ち込んでおります。
弊社では、皆様のお陰で本年50周年を迎え、ささやかですが50周年記念式典を予定しており、多くの方にご参席頂きます。
結びに、大変暑い異常環境の中で私たちは業務を遂行しておりますが、皆様におかれましても水分不足や熱中症に掛からないようご自愛ください。

代表取締役会長 塩谷昭文

Macebook

暑中お見舞い
申し上げます



年々暑さが厳しくなり、熱中症のリスクが高まってきましたね。

熱中症に特に注意が必要な時期は、5月の暑い日、梅雨の晴れ間、梅雨明け、お盆明けだそうです。こまめな水分補給、塩分補給は知られていますが、他にも睡眠環境を快適に保ち、睡眠不足の回避、バランスの良い食事を取ること大事だそうです。日傘、帽子、通気性の良い衣服（麻・綿）、冷却グッズも使いながら熱中症予防をしていきましょう。

 **明光建商**
MEIKO

お電話はこちらからお気軽に！
0120-25-1181
受付時間：8:00~17:00（日祝除く）

本社 / 〒915-0041 福井県越前市葛岡町7-16-1	TEL (0778)23-1181	FAX (0778)24-0530
小浜支店 / 〒917-0241 福井県小浜市遠敷10丁目806-1	TEL (0770)56-3532	FAX (0770)56-3632
福井支店 / 〒918-8231 福井県福井市問屋町1丁目128-1	TEL (0776)23-7200	FAX (0776)23-7330
坂井支店 / 〒919-0523 福井県坂井市坂井町新庄1丁目112番地	TEL (0776)66-1101	FAX (0776)66-1197
奥越営業所 / 〒912-0004 福井県大野市中津川31-12-1	TEL (0779)66-1185	FAX (0779)66-1130
大阪営業所 / 〒572-0820 大阪府寝屋川市中木田町36-11 103号	TEL (072)801-1531	FAX (072)801-1532
東京営業所 / 〒107-0052 東京都港区赤坂3丁目18-2 第1三州ビル2階	TEL (03)5797-7602	

